



赤間っ子だより



4月号

令和2年4月6日

宗像市立赤間小学校 校長 早川 由洋

「全ての人の思い、力を結集してがんばろう」

令和2年の年明け頃から、にわかには騒がれ始めた新型コロナウイルスの感染拡大。今や多くの方が罹患し尊い命をなくされています。人類にとって脅威となっているこの病気と闘う一方策として、学校は3月3日から休校を続けてまいりました。しかしながら、世の状況は好転しているとはいえません。よって、本日は新2年生～新6年生の子ども達が満開の桜に迎えられ元気に登校してはきたものの、残念ながら4月7日より5月6日まで休校措置を延期することとなりました。本来なら、保護者の皆様、子ども達とともに進級の喜びを分かち合うところでしたが、当面学校といたしましては、子どもたち、保護者の皆様、そして地域の皆様方の健康と命を守ることを最優先とさせていただきます。

令和2年度教育活動のスタートはこれまで経験したことがないものとなりました。しかし、そのような難局だからこそ、すべての人の思いと力を結集し、辛抱強く学校再開の日を迎えられるよう取り組んでまいりましょう。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、4月10日（金）に予定しております入学式については、内容・規模を縮小して行います。新たに赤間っ子の仲間入りをする新1年生をあたたかく迎え、このような状況の中でも学校生活への夢と希望を膨らませることができるようしていきたいと考えております。



臨時休校中の過ごし方について

- 学校が配付しました「臨時休校中の過ごし方」「新型コロナウイルスげき退作戦」「新型コロナウイルス相談ダイヤル緊急開設のご案内」を参考に、ご家庭で健康の保持に努めていただきますようお願いいたします。特にマスクの着用や手洗いについては徹底を図っていただき、不要不急の外出は控えていただきますようご配慮をお願いします。
- 臨時休校中の学習課題及び新学年の教科書を配付しています。計画的に学習に取り組めるようご指導をお願いいたします。
- 今後の対応等学校からの連絡につきましては、学校配信のメールが中心となります。メールに未登録のご家庭は早急に登録をお願いいたします。また、既に登録されているご家庭につきましては、当面現時点での登録で運営いたしますので設定を変えないようお願いいたします。



人事異動のお知らせ

この度の人事異動により、下記のように本校職員への人事異動発令がありましたのでお知らせいたします。保護者・地域の皆様には、離任しました職員が大変お世話になりましたことを厚くお礼申し上げます。また、新しく赴任しました職員をよろしくお祈りいたします。

【離任した職員】

名前については、
紙面にてお伝えしています。

【赴任した職員】

名前については、
紙面にてお伝えしています。

臨時休校中の登校日等について

4月7日以降の臨時休校期間中に、児童の心身のケアや学習の進捗状況の確認を目的として、出校日1日と家庭訪問1回を実施します。出校日は4月15日（水）で、10時45分頃を下校の予定時刻といたします。家庭訪問については、4月22日（水）から28日（火）までの5日間で計画し、予定表は15日の出校日に配付します。保護者がお仕事等でご不在の場合は、子どもとの面談といたします。詳細につきましては、学校からの配付文書をご覧ください。